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Межшкольный проект 

«Содружество» возник в 

2006-2007 году после уста-

новления партнѐрских отно-

шений между лидерами уче-

нического самоуправ-

ления трѐх липецких 

школ: №7, №41 и 

№47. Каждый  учебный 

год «Содружество» по-

полнялось новыми уча-

стниками.  В  этом году  

тоже не обошлось  без 

новых членов. К  про-

екту присоединились 

школы №77 и №70.  Те-

перь новый состав 

«Содружества» выгля-

дит следующим обра-

зом:  образовательные 

учреждения №47, №41, 

№7,№38,№77,№70, школа-

интернат №2 

     Но что еще более ин-

тересно - почти полностью 

обновился состав актива 

«Содружества».  Председате-

лем  стала Шевченко Анаста-

сия, ученица 47 школы, а ее 

заместителем – Дымовских 

Владислав, ученик школы-

интерната №2.Поменялись и 

представители актива из раз-

ных школ. 

Так мы, Борзенкова 

Олеся, и Стурова Надежда 

заменили выпускников на-

шей школы (МБОУ СОШ 

№41) и стали участниками 

данного проекта.  Придя на 

наш первый сбор, мы были 

приятно удивлены. Ребята 

общались, улыбались, пили 

чай с печеньками и конфета-

ми, Игорь Александрович 

поддерживал беседу, скорее 

не как координатор проекта, 

а как участник. Нас они при-

няли, как  своих, хотя и ни 

разу нас не видели. Все это 

было немного необычно.  Но 

уже поле первого сбора было 

понятно, что это начало но-

вых проектов и интересных 

мероприятий.  

Сборы актива  

«Содружества» в этом году 

проходили в 47 школе по 

четвергам.  Все  участники 

пытались отложить  свои де-

ла и успеть к 15.30. Даже в 

ужасную погоду, в плохом 

настроении мы шли на сбор. 

А все потому, что знали, что 

там можно отвлечься, пошу-

тить и, конечно, сделать по-

лезные дела. 

Такие межшкольные 

мероприятия, как «Диалог 

Цивилизаций», «Битва Хо-

ров», «Обмен учениками», 

КВН помогли каждому  реа-

лизовать себя, развить ком-

муникативные способности, 

расширить знания в разных 

областях. «Содружество»- 

это проект, которые форми-

рует в человеке личность. 

Надеемся, что в сле-

дующем учебном году  к 

проекту присоединятся но-

вые ребята из других школ,  

интересных событий станет 

еще больше, и мы будем ак-

тивнее и дружнее! 

                                                                           

Борзенкова Олеся , 

МБОУ СОШ № 41 

Мы весь год ждали четвергов 
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   Привет, дорогие читатели! Все 

вы знаете, что 17 апреля прошел 

суперфинал межшкольного  кон-

курса  «Битва хоров»  в рамках 

проекта «Содружество», и именно 

об этом сегодня пойдет речь. 

     Представителями от 47-й шко-

лы на этом замечательном меро-

приятии были победители и при-

зѐры школьного конкурса:  хоры 

6а, 7б и 8а классов. 

Помимо школы-

хозяйки зала в супер-

финале участвовали: 

школа-интернат №2, 

38-я, 41-я, 7-я, 77-я  

школы, от каждой из 

которых было заявле-

но по два-три номера. 

Все хоры показали 

себя более чем достой-

но! 

   Третье место в кон-

курсе занял хор 77 

школы с песней «Не спешите нас 

хоронить», второе место – хор 7-й 

школы с песней «Вечная любовь», 

но победу одержал хор 8а класса 

47-й школы с песней «Мой рок-н-

ролл».  

   Помимо стандартных призов за 

первые три места, был еще специ-

альный приз – путевка в липецкий 

лагерь «Орленок», он выдавался 

наиболее ярко проявившему себя 

участнику. И им стала Дрозд Ан-

на, так давайте же спросим, как 

далась эта победа ее классу и рада 

ли она своему призу. 

Я: «Привет, Ань, можешь рас-

сказать нашим читателям о том, 

как ваш класс достиг победы 

сначала на школьном конкурсе, 

ну а потом и на межшкольном?» 

Аня: «Привет, Алин, да, конечно! 

Начнем с того, что песня, кото-

рую мы исполняли - любимая пес-

ня нашего класса. Поэтому гото-

вились мы к обоим конкурсам с 

удовольствием, и песня пелась 

легко. Честно говоря, ещѐ на 

межшкольном конкурсе мы не 

ожидали того,  что мы победим. 

Но хочу сказать, что эта победа 

была для нас заслуженной.» 

Я: «Кто, по твоему мнению, 

больше всех из вашего класса 

сделал для этой победы?» 

Аня: «Наш класс очень дружный, 

поэтому я не могу никого выде-

лить. Это победа всего нашего 

класса!» 

Я: «А может быть, все-таки, это 

был ваш классный руководи-

тель?» 

Аня:«Согласна! Именно Татьяна 

Дмитриевна помогла нам добить-

ся такого результата! Именно ее 

поддержка помогла нам побе-

дить! Спасибо ей огромное, мы ее 

очень любим!» 

Я: «А кто, по твоему мнению, 

мог иметь все шансы на победу 

в «Битве хоров»?» 

Аня: «У каждого из участников 

конкурса был шанс на победу! Все 

проявили себя очень хорошо.» 

Я: «Но кто тебе понравился 

больше всех?» 

Аня: «Сложный вопрос, я бы ска-

зала, риторический…Меня впе-

чатлили все участники. Конечно 

же, 7-я школа меня удивила тем, 

что от их школы выступал 11 –й 

класс! Ребята просто 

молодцы! Нашли время 

защитить честь шко-

лы.» 

Я: «Что ты можешь 

сказать о других ко-

мандах от нашей шко-

лы?»  

Аня: «Очень рада за 7б 

и 6а, потому что они 

выложились на все 

100% и выступили очень 

хорошо! Мы все сильно 

их поддерживали. Я считаю,  это 

наша общая победа, победа нашей 

школы!» 

Я: «Я знаю, что тебе дали путев-

ку в липецкий «Орленок», рада 

ли ты? Воспользуешься ли ты 

этой путевкой?» 

Аня: «Я очень рада! Давно мечта-

ла побывать в этом лагере, ду-

маю,  мне будет там интересно!» 

Я: «Ну что ж, Ань, огромное 

спасибо тебе за такую занима-

тельную беседу, до скорых 

встреч! 

Аня: «И тебе спасибо, пока!» 

  

Ушкова Алина,  

МБОУ СОШ №47      

«Битва хоров»: лучшие песни на сцене 47-й школы 
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   «Диалог цивилизаций»- 

это диалог между ребята-

ми, между ученическим 

самоуправлением  школ 

нашего города. Программа 

фестиваля моделирует 

взаимодействие несколь-

ких государств в социаль-

но-

экономической и 

политико-

правовой сферах. 

 Проект на-

правлен на при-

влечение ребят к 

полезному делу. 

На отвлечение 

молодежи от нар-

котиков и алкого-

ля. Чтобы моло-

дые люди актив-

но проводили 

своѐ свободное 

время. «Ребята 

учатся управ-

лять государст-

вом, ведь буду-

щее должно 

создаваться ру-

ками профес-

сионалов», - 

так приветство-

вала  участни-

ков фестиваля 

Бухтинова На-

дежда Сергеев-

на. Торжест-

венное открытие прошло в 

форме самопрезентации 

школьных  команд.   

Каждое государство 

должно позаботиться о на-

циональном богатстве и 

обеспечении высокого 

жизненного уровня населе-

ния. Всѐ здесь по-

настоящему: международ-

ный суд, совет безопасно-

сти, международный банк. 

Предвыборная кампания 

обостряется спорами, мне-

ниями, выпуском   листо-

вок. Кандидаты представ-

ляют «5 шагов  

по достижению 

цели». Ребята 

высказывают 

свою точку зре-

ния   на деба-

тах.   Проходят 

шумные митин-

ги в поддержку 

кандидатов. А   

новости 

«Диалога» осве-

щает  газета 

«Матрешка». 
    

     

С цивилизацией навек, 

ты - современный человек! 
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Управлять государством 

должна только физически 

здоровая личность, именно 

эту цель преследовал этап 

«Ралли выживания». Ребя-

та продемонстрировали 

свою физическую подго-

товку и умения действо-

вать в сложных ситуациях. 

Такая разрядка на свежем 

воздухе пошла на пользу 

всем участникам фестива-

ля . 

  

Закрытие фестиваля было 

таким же ярким и неповто-

римым, как и открытие. 

                                                        

Виктория Чернышова 

МБОУ СОШ № 77 
    

С цивилизацией навек, 

ты - современный человек! 
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Команда проекта 

«Содружество» заняла на 

фестивале 2-е место в 

Высшей лиге! 



     Доброго времени суток, до-

рогие читатели! Сегодня мне 

бы хотелось рассказать о моло-

дежном конвенте «Диалог 2.0», 

который прошел 18 и 19 апреля 

во  Дворце молодежи 

«Октябрь». Этот проект 

был проведен по аналогии 

с городским фестивалем 

«Диалог цивилизаций», но 

уже для студентов. Меж-

школьному проекту 

«Содружество» повезло 

быть участниками этого 

конвента. От 47-й школы 

представителем в команде 

«Содружества»  была я, 

Ушкова Алина,  от 70-й 

школы - Малхасян Сурен, 

от 77-й  были две девочки 

- Карих Ирина и Пичугина 

Ирина, от 38-й школы - 

Соловьѐва Катя. Все мы уже 

были участниками межшколь-

ного фестиваля, хоть и играли 

за разные команды, но в нашем 

коллективе также были и но-

вые люди, ни разу не участво-

вавшие ни в чем подобном. Это 

Сережа Кривопусков и Валера 

Панарин из 41 школы и Дима 

Урываев из 38-й.  Для всех нас 

эти два дня стали незабывае-

мым событием, принесшим 

много нового опыта, много но-

вых интересов и знакомств.  

    Всего в конвенте, включая 

нас, участвовало 8 команд: 

сборная Липецкого института 

кооперации - команда 

«Копервиль», представители от 

Молодежного правительства – 

«МолПрав», сборная от рабо-

тающей молодежи НЛМК – 

«Стальной Альянс», команда 

ЛГПУ – «Боссы», сборная Ин-

ститута Права и Экономики, 

сборная ЛГТУ, команда Липец-

кого филиала Финансового 

университета, ну и, конечно, 

наша команда – «Мафия». 

    Первый день на «Диалоге 

2.0» для нашей команды начал-

ся с суеты, потому что встре-

чать все команды было поруче-

но именно нам, и никому из нас 

не хотелось «упасть в грязь ли-

цом». Мы продумали различ-

ные веселые конкурсы, которы-

ми и встречали участников 

конвента, причем не только иг-

роков, но и игротехников. По-

сле приветствия все действие 

плавно перетекло в столовую, 

затем в зал, где был проведен 

установочный семинар по кон-

венту «Диалог 2.0». 

Нам рассказали, о 

том «что это такое, 

с чем его «едят» и 

чем «запивают». 

Организаторами на 

встречу с участни-

ками конвента  был 

приглашен предсе-

датель Липецкого 

городского Совета 

ветеранов Макаров 

Геннадий Ивано-

вич, который рас-

сказал нам о войне, о том, 

как он справлялся с этим 

тяжелым временем. По-

сле этого каждый из уча-

стников прошел на нуж-

ную ему, как определен-

ному министру, локацию. 

Тут все происходило так-

же, как и на обычном 

«Диалоге», хоть и шло в 

более ускоренном темпе, 

потому как рассчитан проект 

был на два дня, а не на четыре. 

Закончился день, как и начи-

нался,  в актовом зале, где каж-

дая из команд представила      

«Диалог 2.0»: клѐвое место для тебя и для друзей!  

Стр. 6 «Содружество» 



свою «визитку». Надо сказать, что, несмотря 

на то, что возраст участников был разным, 

все «визитки» получились очень 

креативными и необычными.  

  

    Утро второго дня молодежного конвента 

началось с приветствия команды МолПрава, 

а также с реализации социального проекта 

команды «Копервиль», посвященного году 

литературы. До часу дня дела текли своим 

чередом, но после начались песни под гитару, совместные фотографии, приехала группа 

«Strawberry Fields», в общем, день прошел душевно и очень приятно для всех команд, потому 

что за оставшееся свободное время до вечернего мероприятия каждый из присутствующих 

успел подружиться со всеми и получить больший заряд энергии. Из «Октября» все выходили 

уже хорошими друзьями! 

  «Клевое место для тебя и для друзей, с каждым годом все лучше и веселей!» - именно так 

охарактеризовал конвент «Диалог 2.0» один из участников. 

  

Ушкова Алина, МБОУ СОШ №47 

 
 Разговор с 
выпускником 

Многие члены "Содружества" уже выпускники. Сегодня я 

я задал несколько вопросов Ларину Александру из 7-й 

школы. 

- Сожалеете ли Вы, что заканчиваете школу? 

- Я очень сожалею,  что буду меньше видеть своих друзей и 

меньше с ними общаться. 

-Будете ли Вы скучать по членам "Содружества" ? 

- Конечно,  буду, я так с ними сдружился и буду очень 

скучать по ним, по тем встречам в школе №47,  где можно 

поговорить и что-то обсудить, конечно же,  не обойдётся 

без хорошего настроения, которое всегда присутствует, 
когда я нахожусь там. 

                                                                                   

 

 

Урываев Дмитрий,  МБОУ СОШ № 7 
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Хотим  автомат с 

едой! 
   21 апреля наша школа  принима-

ли участие в проекте «День обме-

на учениками». Так мы, учащиеся 

8 класса  школы №41, заменяли 

ребят из 47 школы. Конечно,  не-

много боялись: как нас примут, 

сможем ли «не ударить в грязь 

лицом». Немного рассказав о шко-

ле, нас провели в 8 класс. Затем 

представили новым одноклассни-

кам. Вскоре начался урок. Хотя мы 

и знали правильные ответы, но 

все же были рады, что нас не 

спросили. Первый урок прошел 

довольно быстро, впрочем, как и 

другие. Наверно, это из-за новой 

обстановки.  На переменах  нас 

фотографировали с «нашими» 

одноклассниками. Они воспитан-

ные и веселые ребята. Некоторых 

мы даже добавили в друзья 

«Вконтакте». Теперь вот перепи-

сываемся. А сама 47 школа очень 

похожа на нашу, поэтому проблем 

с ориентировкой не было. Только 

столовая расположена не как у 

нас.  А еще  нам понравилось, что 

на 1 этаже есть автомат с едой. 

Это очень удобно, потому что на 

любой перемене можно переку-

сить. Обязательно внесем предло-

жение поставить такой же в нашей 

школе. В целом нам очень понра-

вилось.  Ребята пригласили  ещѐ 

раз посетить их школу, а мы звали 

их к себе в гости. Хотим пожелать 

успехов и процветания МБОУ 

СОШ №47. А организаторам про-

екта хотим сказать «спасибо» за 

мероприятие. Желаем, чтобы этот 

обмен был не последним. 

  

Кривопусков Сергей и Панарин 

Валерий,  МБОУ СОШ №41 

 

Мы скучали по 

нашей школе 

21-го апреля  нам с од-

ноклассницей выпала возмож-

ность учиться в другой школе. 

У нас очень разные впечатле-

ния. Безусловно, было волне-

ние, но в 77-й школе нас встре-

тила Анна Владимировна, за-

меститель директора по воспи-

тательной работе, и волнение 

ушло само собой . Первым 

уроком была физкультура, и в 

раздевалке мы познакомились с 

новыми «одноклассниками». 

Они достаточно дружелюбно  

отнеслись к нам.  

Было тяжело влиться в 

программу этого класса (она 

заметно отличалась от нашей). 

Негативно повлиял тот факт, 

что не все учителя были преду-

преждены о том, что в классе 

будут ученицы по обмену, при-

ходилось отнимать время от 

урока и объяснять, что всѐ это 

значит, также неуместно было 

придти и попросить сфотогра-

фироваться с нами посередине 

урока. За этот день  мы очень 

соскучились по своей школе, 

по учителям, программе имен-

но нашей школы.  

Нам посчастливилось 

попасть на традиционное 

мероприятие 77-й школы: 

петь песни на большой пе-

ремене раз в месяц было 

очень здорово и весело.  

Очень хочется, чтобы 

такие обмены были чаще и 

не на один день, а на неде-

лю. Очень полезно менять 

обстановку и заводить но-

вые знакомства, спасибо за 

предоставленную возмож-

ность!                                                                        

Оля Гончарова  

МБОУ СОШ № 70 

 

День обмена: в гости к  друзьям 
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Там, где ты ещѐ не был… 
 
 Здравствуйте дорогие читатели! Наверное, вам не терпится узнать, про что пойдѐт речь в моей 

статье? Не буду вас томить. Сразу задам вам один вопрос: вы когда-нибудь учились  вдали от собственного 

дома, ходили ли в другую школу, общались с людьми, которых вы видели впервые? Думаю, что почти все 

ответят отрицательно. А я был. И даже не один. Со мной была моя верная спутница Анастасия Корсукова. 

Где мы только с ней не были! И в окружной совет «Ты лидер» (спасибо Михаилу Сергеевичу за прекрасные 

занятия!), и в ВДЦ» Орленок» с ней ездил, и были помощниками в школьной игре «Что? Где? Когда?» и 

многое другое. Вот нас и отправили вместе с Ольгой Александровной (нашим психологом). А случилось это 

21-ого апреля в пасмурный денѐк. К семи утра мы подошли к школе (встали в 6 утра) и вместе с нашим 

сопровождающим поехали в сторону Сокола в 41-ую школу. В это время из 41-ой школы отправились два 

мальчика в наш класс. Вышли мы не на нашей остановке, поэтому нам пришлось шагать где-то 2-3 

километра по частному сектору. Но все еще ничего, если бы не выглянуло теплое апрельское солнышко. Это 

было нечто. 

 К 7:50 мы, все упаренные, подошли к воротам школы. У них все по-другому. Хотя школа и  

четырѐхэтажная (включая еще подвальные кабинеты) и в ней 39 кабинетов, учатся в школе 800-900 

человек. Но часть учится во вторую смену. Отдельная раздевалка для младших классов  не меньше, чем у 

нас школьная. Просторные коридоры и кабинеты были ещѐ и светлые. А на втором этаже—целая 

рекреация-музей, посвященная М.Ю.Лермонтову. Классу, в котором мы учились (8б), был передан  кабинет

-музей, посвященный Лермонтову. Они дважды ездили в Тарханы, на бал. Сейчас собираются в Москву. 

Они даже участвовали в перезахоронении отца поэта – Юрия Петровича. У них сохранился кусочек ткани 

от обшивки гроба. 

 Уроки  начинаются в восемь. В 7:50 звенит 1-ый звонок, на зарядку. В 7:55 второй. И в 8:00 – 

третий. Заканчивают учиться они в 13:30. По понедельникам и субботам уроки сокращены. Мы кушали 

после четвѐртого урока. Актовый зал совмещѐн со столовой. Так что не повезло дежурным в день, когда 

будет проводиться какое-нибудь мероприятие. Им приходится сначала выносить столы, а потом заносить 

стулья. И наоборот. Из-за этого столовая у них такая огромная. А дежурные в столовой учатся 6 урок. На 

пятом уроке была проведена игра, в которой мы с Настей приняли участие в качестве зрителей. Игра была 

посвящена правам ребѐнка. А на 6 уроке экскурсоводы Андрей и Олеся показали нам всю школу.У них 

тоже действует ученическая система самоуправления и есть своя газета – «Ровестник». Почти как у нас в 

школе. У нас «Вестник», а у них «Ровестник». Здорово, правда? Хор 41-й школы выступал в финале 

конкурса «Битва хоров» с военной песней. За целый день я понял, как мы похожи.  Кажется, что у нас даже 

мысли одинаковые. Нам очень понравилось! После уроков состоялся мини-классный час. На нѐм мы 

обсудили прошедший день. Нам вручили памятные буклетики, в которых рассказывалось о 41-ой школе, 

шоколадку и многое другое. Нас довезли на машине до остановки, и мы благополучно поехали домой. 

 Вот так закончились наши странствия. А для 41 школы я хочу сказать следующее: 

Спасибо Вам огромное за то, что так радушно нас приняли. Возможно, мы иногда казались странными. Но 

Вы старались не замечать. Спасибо Олесе и Андрею за то, что так подробно показали музей и всю школу. 

Мы неплохо повеселились на химии. Огромное спасибо классному руководителю за доброту и понимание. Я 

также хочу сказать «спасибо» всем учителям за такие интересные уроки. Спасибо вообще всей школе за этот 

незабываемый день. Мы провели его на «УРА». Мне бы хотелось, что бы такие дни – дни обмена 

учениками, -были как можно чаще. Спасибо Вам за всѐ. 

 А я хочу сказать всем: если вдруг вам предложат поехать в другую школу, то обязательно 

соглашайтесь. Это незабываемые ощущения! Мало кто был удостоен такой возможности. Но я думаю, что 

никто об том ещѐ ни разу не пожалел. И, может быть, вам тоже предложат поехать в другую школу. И тогда 

вы сможете, как и я с Настей, пережить  своѐ маленькое приключение. 

 

Пименов Андрей , МБОУ СОШ №47 
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и творческим потенциалом. 

Музыкальный ру-

ководитель кол-

лектива – Поль-

ских Александр.  

    16 декабря 2014 

года состоялась 

наша первая игра 

в ДК «Сокол» - 

Зимний кубок ко-

манд КВН Ли-

пецкой области, 

по  результатам 

которого команда КВН 

«Black&White» заняла 2 место,  а 

также получила пригласительные 

на бесплатный поход в кино и пейн-

тбольный клуб.  

    20 марта 2015 

года команда при-

няла активное 

участие в полуфи-

нале Юниор-лиги. 

Мы показали ве-

ликолепную, по-

настоящему 

КВНовскую игру и 

прошли в финал. Получили массу позитивного на-

строения, познакомились с замечательными ребята-

ми из других команд и поделились своими впечатле-

ниями друг с другом. 

      Команда КВН 
«Black&White» была созда-

на осенью 2014 года в школе 

№47 по инициативе будуще-

го капитана команды – Вик-

тории Крутских. Первыми 

КВНщиками стали учащиеся  
7 класса школы №47 – Хлеб-

никова Дарья и Рыбина По-

лина, а также ученики школы 

№38, Фролова Ангелина и  

Винокуров Павел и ученик 41-

й школы Беребеня Сергей Поз-

же к 

нам 

присоединился ученик шко-

лы №47 Беляев Данил. С са-

мого начала наша  команда 

была разновозрастной по 

составу, но это никак не по-

влияло на сложившиеся теп-

лые, дружеские отношения 

между участниками коман-

ды.  

    С руководителем нашей 

команды мы познакомились 

уже на первой репетиции. 

Никита Сиделев – выпускник 

школы №47, участник коман-

ды КВН «Болт», человек с 

прекрасным чувством юмора 

КВН – наша мечта! 
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        16 апреля 2015 года на-

ша команда  приняла уча-

стие в  городском фестивале 

команд КВН "Кубок Мэра", 

который состоялся в ГДМ 

«Октябрь». Данное выступ-

ление имело свои плюсы: 

приобретение нового опыта 

игры на сцене, весѐлое вре-

мяпрепровождение, знаком-

ство с новыми командами и 

их творчеством. 

      19 мая нам предстояла 

самая важная игра -  финал 

регионального турнира 

"Всероссийской Юниор-Лиги 

КВН" Липецкой области. Все 

команды получили творче-

ские задания и упорно гото-

вились к ним, чтобы пора-

зить судей и зрителей своим 

нескончаемым позитивом, 

остроумием и всеобъемлю-

щими способностями. По 

итогам игры мы заняли 3 ме-

сто и получили памятный 

КУБОК!!! 

    Слова искренней благо-

дарности всем тем людям, 

которые помогают осущест-

вить нашу мечту – играть в 

КВН! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Фролова Ангелина,  

МБОУ СОШ №38 

 

 

 

     

КВН – наша мечта! 
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   Кто сказал, что только 

сильная половина чело-

вечества ломает каран-

даши и сгрызает ногти 

до основания, пытаясь 

сочинить признание в 

любви?  

   Игорь Александро-

вич , мы  ни разу не 

мечтали о том, чтобы 

знать кого-либо на-

столько хорошо и так 

долго, чувствуя, что в 

человеке есть еще 

столько интересных за-

гадок! Вы нежный, 

сильный, вниматель-

ный, чуткий, заботли-

вый. Мы еще не встре-

чали людей, с которыми 

часы пролета-

ли быстрее минут, а 

расставаться все не хо-

телось… 

   Нас с вами сблизил 

«Диалог», и мы узнали 

друг друга намного 

лучше. 

Наша  жизнь полна 

глубокого смысла, 

мир светится радост-

ными приятными яр-

кими красками, а всѐ 

потому, что в нашей 

жизни есть Вы, Игорь 

Александрович. И мы 

гордимся тем, что у  

нас  есть такой силь-

ный,  добрый, мужест-

венный, 

любящий 

и пони-

мающий 

человек! 

Наш мир, 

надежды, 

сны, мечты -

  

 

 

 

Все, что нам  дорого на 

свете, - это Вы! 

 

Виктория 

 Чернышова  

МБОУ СОШ №77 

Мы Вас Очень Сильно Любим !!! 
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Весь год с вами были представители актива  

«Содружества» от каждой школы: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

47— Анастасия Шевченко(председатель) 

        Ирина Лихачева 

2-     Владислав  Дымовских (заместитель) 

        Юрий Кутищев 

41-   Олеся Борзенкова 

        Надежда Стурова 

70-    Герман Карпов 

         Оля Гончарова 

77-    Танюшка Татьянина 

         Виктория Чернышова 

7-      Анна Чурсина 

          Александр Ларин 

         Дима Урываев 

38-    Ангелина Фролова 

         Екатерина Викторова 
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МБОУ СОШ №47 

398043, г.Липецк, 

ул.Космонавтов, 11б 

34-63-17, 34-81-47 

 

 

 

 
МБОУ СОШ №7 

398005, г. Липецк, пр. 

Мира, 7. 

43-12-71,43-08-10 

 

МБОУ СОШ №38 

 398005, г. Липецк, ул. 

Проспект Мира, 10 

43-28-10, 43-16-85 

 

 

МБОУ СОШ №41 

398026, г.Липецк, 

ул.Арсеньева, 38а 

48-04-07, 48-22-53 

 

 

МБОУ СОШ №77 

398036, Россия, 

г.Липецк, 

ул..Хорошавина, 14  

46-81-81, 47-39-29  

 

Школа-интернат №2 

398007, г.Липецк, ул. 

40 лет Октября, д.39  

482463,364049,  

 

 

МБОУ СОШ №70 

398036, г. Липецк,  

проспект Победы, 130 

41-58-82  

 

http://vk.com/

club20640404 
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